

**Betreff:**

Tiefgarage unter dem Platz an der Alcide-de-Gasperi-Straße

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, in der nächsten Ortsbeiratssitzung über den Stand der Planungen für die zukünftige Gestaltung des Platzes an der Alcide-de-Gasperi-Straße (zwischen den beiden Gebäuden der VHS) im Europaviertel zu berichten.

**Begründung:**

Die Entscheidung über die künftige Nutzung des Platzes ist dringend erforderlich, da der neue Eigentümer des Gebäudes Willy-Brandt-Allee 2, in dem das Polizeipräsidium untergebracht ist, einen Bauantrag gestellt hat, den dazu gehörenden oberirdischen Parkplatz neu zu ordnen und zusätzlich auf diesem Gelände eine Asservatenkammer zu bauen. Dieses Vorhaben scheint mit einer Tiefgarage nicht vereinbar.

Deshalb soll der Magistrat erklären, wie der Platz künftig genutzt werden und wie die VHS die Stellplatzaufgabe in den nächsten Jahren erfüllen soll.

Ursprünglich sollte die Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG) eine öffentliche Grünfläche an der Homburger Straße (Bundeskriminalamt) errichten, ließ sich aber 2002 von der Stadt aus dieser Verpflichtung entbinden bei Zahlung einer Ablösesumme von 2,8 Mio. €. Nach der Änderung des Bebauungsplans für das Europaviertel (keine öffentliche Grünfläche an der Homburger Straße) stehen diese zurückgestellten Mittel nun für den Bau einer Tiefgarage unter dem Platz zwischen den Gebäuden der VHS Zur Verfügung.

Wiesbaden, 03.03.2008